

La commission de la Santé du Parlatino siège à La Havane



La Havane, 14 juin (RHC).- La Commission de la Santé du Parlement Latino-américain, le Parlatino, siège aujourd'hui à La Havane.

Les débats tournent autour de l'intégration régionale dans les domaines de la science, de la technologie et de l'innovation notamment dans le secteur de la santé.

Une note de l'Assemblée Nationale de Cuba signale que les élus du Parlatino se sont fixés pour but de mettre l'accent sur la recherche bio-technologique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/164599-la-commission-de-la-sante-du-parlatino-siege-a-la-havane>



Radio Habana Cuba